

El video "LO INCORRECTO" premiado en el festival Inclús



La 5º edición del festival Internacional de Cine y Discapacidad más conocido como Festival Inclús ha reconocido el vídeo "Lo Incorrecto" de Fundación Prevent realizado y producido por ONIDEA

El vídeo parte de situaciones tan absurdas que hasta resultan divertidas pero que quieren provocar un cambio importante: una nueva mirada hacia la discapacidad y la conciencia de que la peor barrera a superar está en cada uno de nosotros, en una mirada equivocada, en una exageración de la ayuda ofrecida, en nuestros miedos y preconceptos.

El festival Inclús promueve obras audiovisuales cuya temática sea la diversidad funcional, con el objetivo de dar a conocer la realidad de las personas con discapacidad desde un punto de vista diferente. El eje central del festival es un concurso audiovisual donde tienen cabida cortometrajes, películas de ficción, documentales y producciones audiovisuales de entidades.

Inclús se centra en producciones audiovisuales, pero también presenta otras actividades paralelas con el objetivo de dar a conocer realidades relacionadas con diferentes ámbitos de la discapacidad desde otras perspectivas.

El Festival es una iniciativa de la Associació Inclús, organizada por la productora Fish Muvi. En esta última edición se presentaron alrededor unas 300 obras de las cuales fueron seleccionadas solo 20 entre largometrajes, cortometrajes y videos.

Las producciones premiadas en esta edición has sido: mejor largo de ficción "Ocells de pas"; mejor corto de ficción "Samma som du"; mejor largo documental "Two worlds"; mejor corto documental "Sky" premio del público "Lève-toi et marche"

En la sección entidades el mejor video proyecto ha sido para el vídeo "Una Mirada d'Álex" de la asociación Ayuda a la Infancia Sin Recursos y el mejor vídeo Institucional ha recaído en "Lo Incorrecto" de Fundación Prevent.